

14.03.2012 - 10:18 Uhr

Accident d'autocar en Valais: Tristesse et consternation dans toute la branche

Bern (ots) -

Cartourisme Suisse, le groupe professionnel Car de l'ASTAG, apprend le terrible accident d'un autocar belge en Valais avec tristesse et consternation. Cette tragédie est un choc pour toute la branche. Au vu d'un manque de détails sur les circonstances exactes et les causes du drame, mais aussi pour des raisons de pitié, aucune prise de position ne peut être actuellement adoptée.

Après l'accident tragique sur la A9 en Valais avec un autocar belge, où 28 personnes ont perdu la vie, Cartourisme Suisse, le groupe professionnel Car de l'Association suisse des transports routiers, est profondément touché. Cet événement tragique représente un choc pour l'ensemble de la branche.

L'autocar accidenté, ainsi que l'entreprise concernée, provient de la Belgique. Au-delà des frontières, Cartourisme Suisse présente à tous les membres des victimes, en particulier aux parents des 22 enfants qui ont perdu la vie en revenant de leurs vacances, leurs sincères condoléances.

Pas de prise de position possible

Des données exactes sur les circonstances et les causes du drame ne sont pas encore connues. C'est la raison pour laquelle Cartourisme Suisse n'est pas apte, dans un premier temps, à adopter une prise de position. Au vu de cette catastrophe, il serait également impie de formuler maintenant des revendications politiques ou de lancer des accusations sur ce qu'il s'est produit. Toute la branche est tout simplement choquée et profondément peinée.

Contact:

Cartourisme Suisse
Jean-Richard Salamin
Tel. 079 330 69 94

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100714816> abgerufen werden.